

**AUTHORISATION LETTER**

**ПИСЬМО-РАЗРЕШЕНИЕ**

I,  
\_\_\_\_\_  
\_ (Name of applicant), holder of Passport type & number /Identity Card No. \_\_\_\_\_, hereby authorise

Я,  
\_\_\_\_\_  
(имя заявителя), владелец паспорта серии, номер /удостоверения личности № \_\_\_\_\_, настоящим уполномочиваю \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
(Name of the applicant's representative), who is my \_\_\_\_\_ (state relationship, eg. Father, mother, sibling, friend, business associate, etc), holder of Passport type & number /Identity Card No. \_\_\_\_\_, and email/contact \_\_\_\_\_ number \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
(имя представителя заявителя), который(-ая) является моим(-ей) \_\_\_\_\_ (указать отношения, например: отец, мать, брат или сестра, друг, коллега по работе и т. д.), владельца паспорта серии, номер/удостоверения личности № \_\_\_\_\_, email/контактный \_\_\_\_\_ телефон \_\_\_\_\_

- to
- submit my visa application and all necessary documents on my behalf**
  - collect my passport with its visa on my behalf**  
(tick accordingly)

- подать заявление на оформление визы и все необходимые документы от моего имени**
- забрать мой паспорт с визой от моего имени**  
(отметить необходимое)

To: \_\_\_\_\_  
(name of AVA)  
At: \_\_\_\_\_  
(address/location of AVA)

На имя: \_\_\_\_\_  
(наименование Агента)  
Адрес: \_\_\_\_\_  
(адрес/местоположение Агента)

\_\_\_\_\_  
Signature of Applicant

\_\_\_\_\_  
Подпись Заявителя

<hr/> <p>Date</p>	<hr/> <p>Дата</p>
<p>Accepted by AVA :</p>	<p>Принято Агентом:</p>
<hr/> <p>Signature of AVA</p>	<hr/> <p>Подпись Агента</p>
<hr/> <p>Date</p>	<hr/> <p>Дата</p>